



## Línea 13

### RESOLVER DISTRIBUCIÓN

•El Congreso de la Ciudad solicitó a la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, resolver a la brevedad los medios de control Constitucional presentados en contra de la emisión y distribución de los libros de texto gratuitos. Al respecto, el diputado **Jorge Gaviño** cuestionó que el tema no sea un debate prioritario en el Congreso de la Unión y los Congresos locales del país, y que éste haya quedado en los medios de comunicación. “Es un crimen que no se distribuyan los libros. Hay hogares en el país, todavía en la ciudad, en Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Alvaro Obregón, en varias alcaldías, donde el único libro que existe en un hogar es un libro de texto gratuito”, señaló el legislador. Finalmente recordó que históricamente el clero y las asociaciones de padres de familia católicos, han intentado boicotear la distribución de los libros de texto gratuito.

### CLASES DE IDIOMAS

•El Congreso capitalino aprobó un exhorto a la Secretaría de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación, para que se establezca la impartición de cursos de enseñanza de idiomas diferentes al español, destinados a las personas que cuenten con familiares residentes en el extranjero. “Hay becas que se entregan en el extranjero y si no se maneja un segundo idioma se frustran los sueños de los jóvenes”, dijo

el diputado migrante, **Raúl Torres**, y recalcó que esta herramienta permite tener ventajas competitivas en el mundo y contar con un importante activo para nuestra ciudad. Destacó que el objetivo de la proposición es “fortalecer los vínculos entre éstos y facilitar el acceso a programas y becas en el exterior para las personas mexicanas”.

### NOMBRAN “SALVADOR ALLENDE” A PATIO ORIENTE DEL ANTIGUO PALACIO DEL AYUNTAMIENTO

•El jefe de Gobierno, **Martí Batres**, nombró el Patio Oriente del Antiguo Palacio del Ayuntamiento “**Salvador Allende**”, en memoria del expresidente chileno, tras el Golpe de Estado del 11 de septiembre de 1973. El mandatario capitalino remarcó que el ejemplo de Allende, recuerda la falta de compromiso de las fuerzas políticas conservadoras de derecha con la democracia y la responsabilidad de los gobiernos progresistas, de izquierda, con la transformación pacífica y democrática para evitar la repetición de los actos violentos que enfrentó el pueblo chileno.